

HSE

Künftig nur ENTEGA

[25.08.2015] Der Energieversorger HSE hat seinen Markennamen geändert und sich in ENTEGA umbenannt.

ENTEGA lautet der neue Name, unter dem der Energieversorger HEAG Südhesische Energie AG (HSE) künftig firmiert. Die Umbenennung ist Teil einer Neuordnung der Markenarchitektur im gesamten Konzern. Der Name HSE stand bislang für die Muttergesellschaft sowie für die Geschäftsfelder Erzeugung, öffentlich-rechtliche Betriebsführung und Netze. Unter dem Namen ENTEGA waren die Vertriebsaktivitäten gebündelt. „Unsere bisherige Markenstruktur war für Kunden und Öffentlichkeit oft verwirrend“, erklärt Marie-Luise Wolff-Hertwig, Vorsitzende des Vorstandes der ENTEGA. „Mit einer einheitlichen Markenwelt machen wir unser Unternehmen übersichtlicher und erhöhen die Durchschlagskraft am Markt.“ Ein weiterer Grund für die Einmarkenstrategie sind laut ENTEGA Kosteneinsparungen. „Die Konsolidierung der Marken ist Teil unserer Vorwärtsstrategie, mit der wir das Unternehmen schlanker, effizienter und schlagkräftiger machen“, so Wolff-Hertwig weiter.

(ma)

Stichwörter: Unternehmen, HSE,